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没激活的信用卡会怎么样？要不要注销？

  

现在申请信用卡是一件非常普遍的事情，很多朋友没事就会到处申请信用卡，有的
人是为了多申请几张信用卡，而有的人则是为了帮在银行工作的亲朋好友完成任务
。

但很多人申请完信用卡之后，大多数都没有激活，对这些没有激活的信用卡，很多
朋友可能都会有疑问，这些信用卡既然没有激活，那该不该把它注销掉呢？如果不
注销掉会有什么影响等等。

至于信用卡申请下来之后没有激活到底要不要注销掉，我认为要看具体情况，因为
不同的信用卡类型没激活带来的影响是不一样的。

对于普通的信用卡，大家可以激活，也可以不激活。

按照目前央行的相关监管政策要求，没有激活的信用卡，银行是不能收取任何费用
的，这些费用包括年费、刷卡费，短信通知费等等。

因此通常情况下，即便大家信用卡申请下来之后，没有把它注销掉，也不会有什么
影响。只不过大家在查看征信记录的时候，信用卡这一栏会有信息显示未激活的信
用卡。

这些未激活的信用卡一般情况下对于大家来说没有什么影响，不论大家去申请贷款
或者信用卡都银行基本上都不会看这些未激活的信用卡情况。

但是如果大家有很多未激活的信用卡，那在其他银行申请新信用卡的时候，或者银
行进行信用卡提额审批的时候可能会受到一定的影响。毕竟银行给大家发行信用卡
，最主要的目的就是希望大家多使用，只有大家使用了银行才能赚钱，如果信用卡
申请下来之后，大家长期不用银行赚不了钱，那银行就不会给大家积极发新的信用
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卡了。

因此假如大家有很多张未激活的信用卡，比如三张以上，那我建议大家还是要及时
到银行去把这些未激活的信用卡给注销掉，以免去办理一些事情的时候受到影响。

其次，如果大家申请的是一些特殊的信用卡，那即便未激活也会受到很大的影响。

现在银行信用卡有很多种类，有金卡，白金卡，钻石卡等等，这里面普通的金卡不
激活是不会有什么费用的。

但是有些银行白金卡以上的级别，即便大家没有激活，有时候也会收取年费，特别
是对于那些高端的钻石卡来说，基本上大部分银行都会收取年费，这些年费费用在
几百块钱到几千块钱不等。

如果大家申请的是这种高端的钻石卡或者白金卡，一旦申请下来之后，就意味着马
上会产生费用，不管大家有没有激活都会有一个年费产生。这些年费是刚性的，不
管大家有没有用都要交，所以对这些信用卡大家要格外小心，如果大家用不到，一
定要及时去银行把它注销掉，要不然万一忘记了可能会产生一个年费，而且产生年
费之后，如果大家没有及时把它交清，有可能会导致出现逾期，从而影响大家的征
信记录。

虽然现在很多银行对于这种因为年费造成的逾期可以网开一面，经过用户申诉之后
可以进行征信修复，但是毕竟征信修复也需要一定的时间，如果大家某个时候去申
请贷款或者做其他事情比较急的时候，这个时间点是来不及的。

因此我建议大家对于那种没激活的信用卡，如果大家确实不想用了，那还是尽快把
它注销掉吧，以免出现一些不必要的麻烦。
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